

Bonjour Monsieur MAYO,

C'est avec un vif intérêt que je vous adresse ma candidature au poste de Directeur d'Exploitation au sein de la société SEAC. L'envergure nationale de votre groupe, son ancrage industriel fort ainsi que son savoir-faire reconnu dans le domaine du béton précontraint représentent pour moi une opportunité professionnelle particulièrement stimulante.

Ingénieur généraliste spécialisé en organisation industrielle et titulaire d'un Master international en sécurité industrielle et management, je dispose de plus de dix années d'expérience en environnement industriel et infrastructures, dont plusieurs années en gestion patrimoniale, maintenance, exploitation multi-sites et pilotage budgétaire. Chez Veolia Eau, j'ai assuré la gestion technique et financière de plusieurs sites industriels, avec un budget annuel de 2,7 M€, le suivi de la performance, la planification de la maintenance, le reporting stratégique et l'accompagnement des équipes sur le terrain.

Mon parcours m'a conduit à intervenir sur des projets techniques complexes (génie civil, réseaux, équipements, énergie), ainsi qu'en coordination d'équipes pluridisciplinaires, conduite du changement et amélioration continue, compétences directement en lien avec les enjeux du poste proposé chez SEAC. J'ai également contribué à l'optimisation des processus de maintenance et à la performance opérationnelle dans des environnements industriels exigeants, notamment chez Vinci Énergies (Actemium) et Abengoa Water.

Ce qui m'attire particulièrement chez SEAC est votre modèle d'entreprise familiale, votre dimension multi-sites et votre capacité à conjuguer performance industrielle, qualité et engagement environnemental. Pouvoir accompagner vos directeurs d'usine, contribuer aux décisions stratégiques, piloter la rentabilité des sites et participer aux projets de développement représente pour moi un défi professionnel motivant et parfaitement cohérent avec mon profil.

Trilingue espagnol–français–anglais, rigoureux, autonome et doté d'un excellent sens relationnel, je sais m'adapter à des interlocuteurs de tous niveaux et favoriser une dynamique collective de progrès. Les déplacements fréquents inhérents au poste constituent pour moi un véritable levier d'efficacité et de proximité avec les équipes.

Je serais ravi de pouvoir vous rencontrer afin d'échanger plus en détail sur ma motivation et sur la valeur que je pourrais durablement apporter à SEAC.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Juan Carlos Díaz-Llanos Lorenzo